

西高だより

2009年11月2日創刊 通算168号



西仙北高校
広報紙 Vol. 1
2023 年 5 月 8 日 発行

入学許可



入学おめでとう 〜西高生の誇りを胸に

今年は何年より早く春が訪れ
4月6日の入学式は桜で彩られ
ました。今年もコロナウイルス
感染防止のために小規模となり
ましたが、同窓会長様、PTA
会長様ご臨席の下、保護者の皆
様、在校生、職員に見守られ、
人との距離をとって高らかに校
歌の響く式となりました。

新入生は期待と不安を表情に
のぞかせながら、担任の小野先
生に先導されて入場。校長先生
から入学を許可されて正式に本
校の一員になりました。
校長式辞では、野口英世の「私
はこの世界に何事かを成すため
に生まれてきた」「忍耐は苦い。
しかし、その実は甘い。」という
二つの言葉が紹介され「卒業時
にどのような自分でありたいか
思い描き、なりたい自分になれ
ることを目標に努力を継続して
毎日を過ごしてほしい」と激励
が贈られました。これらの言葉
は新入生だけでなく在校生の心
にも響き、頑張ろうという気持
ちになったのではないでしょう
か。また、PTA会長の今野貴
志様からは「勉強だけではなく、
様々な人と触れあう中で様々
なものの方や考え方を知り、自
分も他者も大切にできる人間に
成長して欲しい」というお言葉
をいただきました。そして、新
入生代表佐々木美空さんが「高
校生としての規律を守り、社会
に出てからも信頼される人間に
なるために、勉学に、特別活動
に、そして地域活動に、西仙北
高等学校の生徒として積極的に
挑戦していきます。」と堂々と
宣誓しました。



生徒会入会式 部活動紹介

4月7日、武藤生徒会長の歓迎
の言葉に迎えられ、温かな雰囲気
の中で西高生徒会の仲間入りをし
ました。学年の枠を超えて協力し
合えるのも本
校の良さのひ
とつです。

部活動の紹
介ではデモン
ストレーションを披露した
り作品紹介を
した部もあり、部活動の
楽しさが伝わ
りました。ど
の部も少人数
ながら工夫し
て活動してい
ます。部活動
を通して先輩
や友人とたく
さん関わり、
充実した高校
生活にしまし
よう。



生徒総会

4月19日、生徒会の最高議決機関である生徒総会が開催されました。会長挨拶の後、副会長小野瑠鳴さんが生徒総会の意義を説明しました。今年度の新たな試みとして、これまで紙で配付していた議案書をなくし、全校生徒が持参したタブレットと2台の電子黒板を見ながらの開催となりました。タブレットも使い慣れている様子で戸惑いもなくスムーズでした。指名を受けて3年田口真人さんが議長を務め議事の進行を務め、決算報告、今年度の予算・活動計画案等と進み、後半は各委員会の活動計画が各委員長によって堂々と発表され、今年度の生徒会活動の始まりにふさわしい会となりました。

県南総体壮行式

4月27日、県南総体壮行式が行われました。校長先生、生徒代表の激励と続き、ユニフォームに身を包んだ選手が野球、サッカー、バドミントンの順で選手紹介と決意表明をしました。どの部も、力を尽くして一勝を勝ち取り、一回でも多く試合をしたいという思いが伝わってきました。応援委員のリードに続いて全校生徒が熱いエールを贈りました。エールも校歌斉唱も例年にも増して大きな声で、選手の大きな励みになった壮行式でした。PTA総会のため来校していた保護者の方にも見ていただくことができました。生徒玄関ホールには全校生徒と職員からの応援メッセージをボードに掲示しています。



特活だより

硬式野球部

新入生が1名入部し、4名での活動がスタートしました。少ない人数ですが、一生懸命頑張ります。是非本校グラウンドにお立ち寄りいただき、激励をお願いします！

4月の試合結果です。

15日(土) 対秋田修英0-11

16日(日) 対大曲 1-11

22日(土) 対湯沢 2-14

厳しい結果になりましたが、必死に食らいつき勝負する姿があります。公式戦の勝利に向けて精進して参ります。

5月6日(土) 対平成

8日(月) 対花輪

バドミントン部

新入部員1名を迎え、10名で活動しています。

5月12日(金) 対平成

美郷町リリオス

応援よろしくお願ひします。

サッカー部

一年生2名が入部し、6名となりました。連合チームで出場します。

5月12日(金) 対角館

玉川河川敷グラウンド

応援よろしくお願ひします。

今年度は4名の先生方をお迎えしました。よろしくお願ひします。

栗原 渉 校長
(角館高校から)
川俣 玲 教頭
(高校教育課から)
高橋 明夫 先生
(平成高校から)
武田 隼人 先生
(土崎小学校から)

5月の行事

6日 春季全県野球大会

スタート

17日~19日 中間考査

今年度最初のテストです。しっかりと勉強して臨もう！

22日 大綱米プロジェクト

田植え

今年で3回目となりました。

地域の方にご指導いただきます。

23日 交通安全教室

ルールを学び、守ることの大切さを深めよう。

26日 全県総体サッカー

英語検定

全員合格できるように頑張ろう！

30日 植樹体験事業

SDGsの一環として林業の大切さを学びます。

電子黒板とタブレットを使って

